

# ZONE

## Pendampingan Babinsa Koramil 1401-03/Sendana Guna Tingkatkan Hasil Panen Petani

M Ali Akbar - [SULBAR.ZONE.CO.ID](http://SULBAR.ZONE.CO.ID)

Jul 21, 2024 - 11:02





Majene - Babinsa Koramil 1401-03/Sendana Kodim 1401/Majene, Kopda Suhardi Epin, kembali menunjukkan kepeduliannya terhadap para petani di wilayah binaannya. Kali ini, ia terjun langsung membantu petani melakukan panen tanaman ubi jalar di Desa Bonde-Bonde, Kecamatan Tubo Sendana, Kabupaten Majene. Minggu (21/07/2024).



Kegiatan ini merupakan bagian dari pendampingan yang dilakukan Babinsa kepada para petani guna mendukung program ketahanan pangan yang dicanangkan oleh pemerintah.

"Dalam upaya mendukung ketahanan pangan, kami tidak hanya terlibat dalam proses panen. Sejak awal, kami aktif memberikan motivasi dan pendampingan kepada para petani. Mulai dari penyiapan lahan, penanaman, hingga perawatan tanaman, kami selaku Babinsa selalu hadir untuk memberikan bimbingan dan bantuan," ujarnya.

Pendampingan yang dilakukan Babinsa ini bertujuan agar para petani dapat meningkatkan hasil panen mereka, sekaligus memastikan keberlanjutan produksi pangan di wilayah Majene.

Tidak berhenti di situ, Kopda Suhardi juga melakukan koordinasi dengan dinas terkait untuk mendukung para petani. Melalui koordinasi yang baik, berbagai bantuan teknis dan non-teknis dapat diberikan kepada para petani, termasuk penyediaan bibit unggul, pupuk dan pelatihan teknik bercocok tanam yang lebih efisien.

Selain ubi jalar, Kopda Suhardi Epin juga mengajak para petani untuk memanfaatkan lahan kosong di desa mereka. Ia mendorong penanaman

berbagai jenis tanaman seperti jagung, padi, cabai, tomat, dan bawang merah.

"Upaya ini tidak hanya untuk diversifikasi pangan, tetapi juga untuk meningkatkan pendapatan para petani dan kesejahteraan masyarakat desa Bonde-Bonde secara keseluruhan," tambahnya.

Kehadiran Babinsa seperti Kopda Suhardi Epin dalam mendampingi para petani menunjukkan komitmen TNI dalam mendukung program pemerintah. Dengan adanya pendampingan yang intensif dan berkelanjutan, diharapkan ketahanan pangan di Kabupaten Majene semakin kuat dan para petani semakin sejahtera.